
 

 

Anlage 1 

 

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 18.11.2021 

 

 

Einwohnerfragestunde 

 

1. Sporthalle 

 

Der Geschäftsführer des SV Hertha Otze bemängelte abermals die 

Lichtverhältnisse in der Turnhalle Otze. Diese sei ungeeignet für den Sportbetrieb. 

Zudem bemängelte er, dass durch den Umbau für die Ortsratssitzung ab 13.30 Uhr 

kein Sportbetrieb mehr stattfinden konnte. Er schlug vor, den Aufbau der Tische und 

Stühle für den Ortsrat auf ca. 17 Uhr zu legen. 

 

2. Beekgarten 

 

Ein Einwohner fragte nach dem Reinigungszeitpunkt des Baches am Beekgarten. 

 

Antwort der Abteilung Stadtplanung und Umwelt über das Protokoll: 

Der Graben am Beekgarten wird Anfang 2022 geräumt. 

 

3. Tunnel 

 

Ein Einwohner wies auf eine Ortsbegehung am Tunnel hin. Dabei sei zugesagt 

worden, dass ein städtischer Mitarbeiter (z.B. bei Papierkorbentleerung) die Abläufe 

mitreinige. Nach Regengüssen stehe dort häufig Wasser. 

 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

Die Kontrolle/Reinigung der Rinne erfolgt wie abgesprochen im Rahmen der 

regelmäßigen Mülleimerleerung. Zusätzlich ist der Bauhof mit der Reparatur eines 

defekten Rinnenteils beauftragt. 

 

4. Glasfaser/ Windenergie 

 

Ein Einwohner fragte nach dem aktuellen Stand in Sachen Glasfaserausbau sowie 

Windenergie. 

Herr Pollehn berichtete, dass bzgl. „Windenergie“ am 07.12.2021 eine gemeinsame 

Sitzung des Ortsrates Otze (sowie der Ortsräte Schillerslage und Ramlingen-

Ehlershausen) und dem Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung und Bau stattfinden 

werde. 

Zum Thema Glasfaser berichtete Herr Pollehn, dass bereits zwei 

Kooperationsverträge unterschrieben seien. 

 

 

 


